

Pelantikan Pimpinan Definitif DPRD Kota Bogor

written by admin | 25/09/2024



DPRD Kota Bogor menggelar rapat paripurna dengan agenda pengucapan sumpah janji Pimpinan DPRD Kota Bogor periode 2024 – 2029, Selasa (24/9/2024).

Berdasarkan Surat Keputusan (SK) Gubernur Jawa Barat, jabatan Ketua DPRD Kota Bogor diemban oleh Adityawarman Adil dari Partai Keadilan Sejahtera (PKS) dan jabatan Wakil Ketua I DPRD Kota Bogor diemban oleh M. Rusli Prihatevy dari Partai Golongan Karya (Golkar).

Proses pengambilan sumpah jabatan dipimpin dan dipandu oleh Kepala Pengadilan Negeri Bogor kelas IA dan disaksikan oleh Pimpinan Sementara DPRD Provinsi Jawa Barat, Pj Wali Kota Bogor, Hery Antasari, seluruh anggota DPRD Kota Bogor, Ketua DPRD Kota Bogor Periode 2014 – 2019, Untung W. Maryono, Ketua DPRD Kota Bogor Periode 2019 – 2024, Atang Triyanto dan tamu undangan lainnya.

Setelah diambil sumpah jabatan, Adityawarman menyampaikan rasa terimakasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan berharap bisa berkolaborasi dengan Pemerintah Kota Bogor dan seluruh elemen masyarakat untuk mengawal suara dan aspirasi warga Kota Bogor.

“Inshaallah kami akan terus mengawal dan menjaga aspirasi warga. Beberapa program yang akan kami kawal diantaranya adalah program penebusan ijazah, bantuan rumah tidak layak huni, penyelesaian pembangunan infrastruktur dan program prioritas lainnya,” ujar Adit.

Dalam rapat paripurna tersebut, Adityawarman dan Rusli langsung melaksanakan tugas pertamanya yaitu membuka masa sidang kesatu tahun sidang 2024.

Pembukaan masa sidang dibarengi dengan pengumuman komposisi fraksi-fraksi DPRD Kota Bogor. Berdasarkan hasil rapat pimpinan sementara DPRD Kota Bogor terdapat delapan fraksi di DPRD Kota Bogor, yakni Fraksi PKS, Fraksi Golkar, Fraksi Gerindra, Fraksi PDI-P, Fraksi PAN, Fraksi Aswaja (Gabungan PKB dan PPP), Fraksi Demokrat Solidaritas Indonesia (Gabungan Demokrat dan PSI) dan Fraksi NasDem.

“Dengan telah dibentuknya komposisi fraksi-fraksi, maka selanjutnya kami akan membahas komposisi AKD agar bisa langsung melaksanakan tugas dan fungsi DPRD Kota Bogor,” tutup Adityawarman.

Di lokasi yang sama, Pj Wali Kota Bogor, Hery Antasari menyampaikan selamat kepada Pimpinan DPRD Kota Bogor, Adityawarman Adil dan M. Rusli Prihatevy yang telah dilantik dan diambil sumpah jabatannya.

Hery berharap Ketua dan Wakil Ketua DPRD Kota Bogor yang baru dilantik dan diambil sumpah/janjinya pada hari ini dapat melaksanakan tugas dengan sepenuh hati, dengan tetap meminta petunjuk kepada Allah SWT, serta dengan senantiasa berpegang pada pilar-pilar utama kebangsaan yakni UUD 1945 dan

Pancasila. Sehingga kegiatan-kegiatan DPRD dapat segera berjalan sesuai dengan Rencana Kerja DPRD dan berdampak besar pada Pemerintah Daerah.

“Terutama kami berharap dapat segera dibahas Evaluasi Gubernur mengenai RAPBD Perubahan 2024, mengingat batas waktu yang ditetapkan,” kata Hery. **HMP**